

TAMBOURIN

Sixième journée de championnat

Gignac fait chuter Vendémian

Le choc au sommet a tenu toutes ses promesses et confirmé la grande forme des Gignacois

■ Cet avant-dernier tour des matches aller était marqué par la rencontre entre Gignac I et Vendémian, les deux seules équipes encore invaincues. Les Vendémianais (qui compte toujours un match de retard à Notre-Dame) espéraient bien en profiter pour confirmer leurs ambitions, mais ils sont tombés sur des Gignacois qui, de leur côté n'entendaient pas baisser pavillon. La bagarre fut de très bonne qualité et au bout du compte, Gignac I s'est imposé 16 - 14, un score qui reflète parfaitement l'intensité des débats. Ainsi donc, avec six victoires, les Gignacois prennent-ils, même si la saison est encore longue, une option sérieuse sur la victoire finale.

Notre-Dame qui avait remporté son premier succès lors de la précédente journée a confirmé lors de la venue de Montarnaud. Il est vrai que Notre-Dame alignait pour la première fois de la saison son équipe type. Malgré le vent qui gêna les acteurs, la partie fut de bonne tenue. Gignac II qui restait sur trois victoires consécutives a trouvé son maître avec Cournonterral, vainqueur sur le fil (16 - 14). A noter que les deux équipes étaient incomplètes, Portalés faisant défaut à Gignac, tandis que dans l'autre camp, Guy Castelbou (qui vient d'être papa pour la troisième fois) et Régis étaient absents. Enfin, Cournonsec a signé sa seconde victoire au détriment de Balaruc.

En deuxième série, où il n'y a pas plus d'équipes invaincues, c'est Saint-Georges qui mène la danse grâce à sa nouvelle victoire, aux dépens de Lavérune qui concède là sa première défaite à domicile. Vendémian I compte également trois succès à son actif, le dernier acquis ce dimanche

à Pézenas. Trois succès encore pour les Mézois qui ont renoué avec la victoire à l'occasion de la visite du Causse. Enfin, Vendémian II redresse la tête puisqu'il vient d'enregistrer sa deuxième victoire d'affilée : après avoir battu Saint-Georges, c'est Cournonterral qui a fait les frais de ce réveil.

Pour le week-end prochain si on disputera en première et deuxième série (ainsi que dans les autres catégories au demeurant) l'ultime journée de la phase aller, les jeunes seront également à l'honneur puisqu'à l'invitation du Comité de l'Hérault se disputeront à Vendargues dimanche les finales de la Coupe de France minimes et cadets : à 16 h ce sont les minimes de Vendémian et Usclas-d'Hérault qui ouvriront le bal, suivis à 17 h 30 par les cadets de Méze et de Cazouls d'Hérault.

Résultats

Première série : Notre-Dame : 16 - Montarnaud : 5; Cournonsec : 16 - Balaruc : 9; Gignac II : 14 - Cournonterral : 16; Vendémian : 14 - Gignac I : 16.

Deuxième série : Lavérune : 9 - Saint-Georges : 16; Vendémian II : 16 - Cournonterral : 13; Méze : 16 - Le Causse : 7; Pézenas : 11 - Vendémian I : 16.

Prochain week-end

Première série : Gignac II - Notre-Dame (21 h); Montarnaud - Vendémian; Balaruc - Cournonterral (21 h); Cournonsec - Gignac I (toutes ces rencontres ont lieu le samedi).

Deuxième série : Méze - Saint-Georges; Lavérune - Pézenas; Cournonterral - Le Causse; Vendémian I - Vendémian II.

Aloïn BARRAL